

Junge Christinnen und Christen demonstrieren gegen Asylpolitik¹

1 Impuls

Mit einer ökumenischen Gebet- und Kunstaktion sind junge Christinnen und Christen unterschiedlicher Konfessionen am Sonntag, 7. Februar, in Wien für eine "ehrliche, menschenfreundliche Asylpolitik" und die Evakuierung der Flüchtlingslager auf den griechischen Inseln eingetreten. Sie können den Umgang mit Flüchtlingen in den griechischen Lagern nicht mehr mit ihrem Glauben vereinbaren. Mit der Initiative soll die österreichische Regierung zu einem Umdenken bewegt werden. Die Aktion wird auch an den kommenden Sonntagen fortgesetzt. Desirée Prammer war beim ersten Gebet dabei.

<https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/episodes/folge-74-junge-christinnen-und-christen-demonstrieren-gegen-asylpolitik>

¹ <https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/>